
 

ACTA Nº 8/2017  
COMISIÓN INFORMATIVA DE CULTURA, EDUCACIÓN Y DEPORTES  

EL DÍA 18 DE JULIO DE 2017  
 
ASISTENTES: 
----------- 
PRESIDENTA: 
Dª. Mª Sonsoles Sánchez-Reyes Peñamaría 
 

VOCALES: 
D.  Rubén Serrano Fernández 
D.  Pablo Luis Gómez Hernández 
Dª. Mª Raquel Arribas de la Fuente 
D.  Felipe Gutiérrez Hernández 
D.  Marco Antonio Serrano López 
Dª. Ana María Martín Fernández 
Dª. Julia María Martín Velayos 
D.  Josué Aldudo Batalla 
Dª. Noelia Jiménez Gamo 
Dª. Alba María Moreno Tejedor 
Dª. Montserrat Barcenilla Martínez 
D.  Francisco Javier Cerrajero Sánchez 
 
SECRETARIA: 
Dª. Anunciación Pérez García 
 

======================== 
 

     En la ciudad de Ávila, siendo las diez horas y  
cuarenta minutos  del día dieciocho de julio del corriente, 
se reúne en esta Casa Consistorial, bajo la Preside ncia de 
la Teniente de Alcalde Delegada, Dª. Mª Sonsoles Sá nchez-
Reyes Peñamaría, la Comisión Informativa de Cultura , 
Educación y Deportes, con objeto de celebrar sesión  
ordinaria, para tratar los asuntos comprendidos en el orden 
del día, emitiéndose los siguientes: 

 
DICTÁMENES 

 
1º.- APROBACIÓN ACTA SESIÓN ANTERIOR 
 

La Comisión aprobó, por unanimidad, el acta de la 
sesión anterior que tuvo lugar el día 20 de junio d el 
corriente.  

 
2º.- EQUINOCCIO EN LA MANO DE NIEVE: RUTAS CULTURAL ES POR 
EL CEMENTERIO 

 
A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictamin ó 

favorablemente, por unanimidad, el proyecto denomin ado 
Equinoccio en la mano de nieve: Rutas culturales po r el 



 

Cementerio que tendrá lugar el día 22 de septiembre , en el 
Cementerio de Ávila, así como el presupuesto de rea lización 
del mismo que asciende a la cantidad de 60,5 € dest inados a 
cartelería.  

 
3º.- REGLAMENTO DEL CONSEJO DE FESTEJOS DEL EXCMO. 
AYUNTAMIENTO DE ÁVILA 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictamin ó 
favorablemente, con los votos positivos de PP, Ciud adanos, 
PSOE, IU y UPYD y la abstención de Trato Ciudadano,  el 
Reglamento del Consejo de Festejos del Ayuntamiento  de 
Ávila.  
 
 Por la Presidencia se agradece a los miembros de la  
Comisión las sugerencias presentadas.   
 
4º.- ASUNTOS DEPORTES  
 
 1º.- VUELTA CICLISTA A ÁVILA 
  
  Por el Concejal Delegado de Deportes fue dada 
cuenta del escrito remitido por el Cruz Ciclista La s 
Hervencias relativo al proyecto para la realización  de la 
prueba de referencia en la edición del 2017, que te ndrá 
lugar en el mes de agosto y que transitará por la p rovincia 
tocando incidentalmente el municipio de Ávila, así como la 
solicitud de la cesión gratuita de 50 vallas para l a zona 
de meta que serán transportadas por la organización ; 
dictaminándose favorablemente por unanimidad. 

 
 2º.- CONCURSO MORFOLÓGICO DE PURA RAZA  
 
      Por el Concejal Delegado de Deportes fue dada  
cuenta de que al haber llegado los organizadores de l 
Concurso de Pura Raza Española a un acuerdo con el 
concesionario del Concurso Hípico, éste tendrá luga r los 
días 18 al 20 de agosto, por lo que la colaboración  
municipal se plasmaría en adelantar la instalación de la 
infraestructura del concurso hípico, siendo dictami nado 
favorablemente con los votos positivos de PP, Ciuda danos, 
PSOE, Trato Ciudadano y UPYD y la abstención de IU por 
desconocer la cuantía económica del material que se  va a 
ceder gratuitamente. 

 
3º.- TROFEO PATRONATO MUNICIPAL DE DEPORTES DE ÁVIL A 

DE CICLISMO 
 
      A propuesta del Concejal Delegado de Deportes , la 
Comisión dictaminó favorablemente, con los votos po sitivos 
de PP, Ciudadanos, PSOE, Trato Ciudadano y UPYP y l a 
abstención de IU  colaborar en el desarrollo de la prueba 



 

de referencia mediante la cesión gratuita de las 
infraestructuras necesarias para la realización del  mismo. 
  

4º.- VIII RALLY COMUNIDAD DE MADRID RACE 
 
      Por el Concejal Delegado de Deportes fue dada  
cuenta de la prueba deportiva de referencia que ten drá 
lugar los días 24 y 25 de noviembre, así como que l a misma 
no tendrá carácter competitivo en lo que afecta a n uestra 
ciudad, dictaminándose favorablemente, por unanimid ad, 
autorizar la realización de la misma de conformidad  con las 
limitaciones y recorrido que se establezca por la p olicía 
local. 
 
 5º.- V TORNEO DE RUGBY SEVEN “CIUDAD DE ÁVILA” 
 
  Por el Concejal Delegado de Deportes fue dada 
cuenta de la prueba deportiva de referencia que ten drá 
lugar los días 25 al 27 de agosto, así como la cesi ón del 
campo de césped de la Ciudad Deportiva y la infraes tructura 
necesaria para el desarrollo de la misma, previo pa go de la 
tasa correspondiente, dictaminándose favorablemente , por 
unanimidad, dejando pendiente de los informes de po licía 
local y bomberos, la autorización de una cena de de spedida 
para la que tienen solicitado el Parque del Soto. 
 
5º.- ASUNTOS DE LA PRESIDENCIA 
   

1º.- V MUESTRA DE ESTATUAS VIVIENTES 
 
 Por la Presidencia fue dada cuenta que dicha 

actividad se realizará el 15 de Agosto y que en la misma se 
cuenta con la colaboración del Instituto Castellano  y 
Leones de la Lengua. 

 
2º.- III CONCURSO FOTOGRÁFICO HOMENAJE MIGUEL SÁNCH EZ 
 

          A propuesta de la Presidencia, la Comisió n 
dictaminó favorablemente, por unanimidad, colaborar  en el 
proyecto denominado III Concurso Fotográfico Homena je Miguel 
Sánchez mediante el abono de la cartelería que asci ende a la 
cantidad de 60,5 €.  

 
 3º.- CONGRESO DE FORMACIÓN ACLID 
 
  A propuesta de la Presidencia la Comisión 

dictaminó favorablemente por unanimidad colaborar c on la 
Asociación de referencia en la difusión de la activ idad, 
mediante la presentación en rueda de prensa y la di fusión 
con los medios a los que tiene acceso la Concejalía . 

      



 

6º.- RUEGOS Y PREGUNTAS 
 
 Dª. Alba María Moreno pregunta cómo va el tema de lo 
del abono del consumo de luz que tienen pendientes los clubs 
usuarios del Estadio Adolfo Suárez; a lo que contes ta el 
Concejal de Deportes que a la espera que abonen la deuda, 
que en estos momentos se estima en unos 14.000 €. 
 
 D.  Josué Aldudo quiere mostrar las felicitaciones  por 
la realización de la presente edición del festival Poetas 
del Rock, cree que va por el buen camino aunque le gustaría 
que se instalasen más baños, así mismo solicita que  se 
investigue si las casetas adjudicadas a las peñas l as 
explotan empresas; a lo que contesta la Presidencia  que no 
se ha investigado y no se han encontrado pruebas. A nima a 
los miembros de la Comisión a que presenten las pru ebas de 
las que puedan disponer. 
 
 D.  Francisco Javier Cerrajero plantea que quizá h aya 
que modificar el sistema de asignación de las caset as, a lo 
que contesta la Presidencia que se estudiará. 
 
 D.  Josué Aldudo ruega que se realice un mantenimi ento 
adecuado de la grada de atletismo para que no se de teriore; 
así mismo felicita al Club Puente Romanillos por la  
organización del Critérium que estuvo a un gran niv el. 
 
 Dª. Ana María Martín solicita a la Presidencia su 
impresión sobre el festival, a lo que esta contesta  que 
considera que va por buen camino y cree que puede e rigirse 
en algo importante. 
 
 D.  Marco Antonio Serrano manifiesta que le gustar ía 
ver la oferta para la explotación de las barras de los 
bares; a lo que le contesta la Presidencia que está n a su 
disposición en el Departamento de Cultura. 
 
 Dª. Montserrat Barcenilla manifiesta que hay queja s por 
el excesivo volumen del sonido de los coches de cho que; a lo 
que contesta la Presidencia que ya se está sobre el  asunto. 
 
 Por la Presidencia se desea a los asistentes feliz  
verano. 
 

Y no habiendo más asuntos que tratar, la Presidenci a 
levantó la sesión, siendo las once horas y veinte m inutos 
del día al principio indicado, de todo lo cual yo, la 
secretaria, doy fe. 

 
   Vº. Bº.              Ávila, 18 de julio 2017 
LA PRESIDENTA               La Secretaria Comisión 


